



Hallo FreundInnen und MitstreiterInnen im Fürther Wasserbündnis,

WIR HABEN ES TATSÄCHLICH GESCHAFFT!!!!!!

Am Mittwoch, den 31. Mai 2006, hat der Fürther Stadtrat dem Bürgerbegehren des Fürther Wasserbündnisses ohne Gegenstimme zugestimmt.

Der Stadtrat hat beschlossen:

1. Die Fürther Entwässerungsanlagen bleiben weiterhin Eigentum der Stadt Fürth und deren Betrieb in kommunaler Verantwortung, sie werden somit nicht privatisiert.
2. Damit entfällt die Durchführung eines Bürgerentscheids.

Der Oberbürgermeister hat das Fürther Wasserbündnis zu seinem Sieg beglückwünscht.

Gemeinsam mit den Fürther Bürgerinnen und Bürgern und den politisch Verantwortlichen werden wir weiterhin sämtliche Privatisierungsbestrebungen kritisch beobachten.

Die Sprecher des Fürther Wasserbündnisses

Peter A. Lefrank

Günther Zeuner